

OGM – Le Haut conseil des biotechnologies sera présidé par Mme Bréchignac

Par Christophe NOISETTE

Publié le 02/04/2009, modifié le 10/07/2024

Le 1er avril 2009, la commission des Affaires économiques de l'Assemblée nationale a approuvé la candidature de Catherine Bréchignac en tant que présidente du Haut conseil des biotechnologies. Cette physicienne spécialiste de la physique atomique a présidé le CNRS depuis 2006 et avait été sa directrice générale de 1997 à 2000. Elle est aussi membre de l'Académie des sciences et de l'Académie des technologies. [1].

Rappelons que le premier candidat proposé par le gouvernement, Jean-Luc Darlix, directeur de recherches à l'Inserm, avait été rejeté par la Commission le 17 décembre 2008 (cf. Difficile mise en application de la loi sur les OGM).

[1] <http://www2.cnrs.fr/presse/communiqu...>

Adresse de cet article : <https://infogm.org/ogm-le-haut-conseil-des-biotechnologies sera-preside-par-mme-brechignac/>